Chers amis,

L'ARS a procédé cet été à la fermeture de toute l'activité chirurgicale, conventionnelle et ambulatoire.

Un prochain conseil d'administration est fixé le 27 octobre et un COPERMO devrait avoir lieu au cours du premier semestre 2017.

Il faut donc ENVISAGER ENSEMBLE LES MOYENS DE POURSUIVRE NOTRE MOBILISATION pour continuer de dénoncer les décisions prises autoritairement par l'ARS et contraires à l'intérêt des populations du territoire en matière d'accès aux soins.

C'est pourquoi je vous propose de nous réunir le :

MARDI 11 OCTOBRE À 18H30, SALLE 014 À L'ÉTAGE -1 DE L'HÔTEL DE VILLE.

Amitiés

Marc Guérin